

ISPA Sektion France



France President	Richert	Charles	2 Rue des Tonneliers F - 67220 Ville France	Tel.: 0033 607 980 249 Fax: 0033 388 570 795 Charles.Richert@wanadoo.fr
----------------------------	---------	---------	---	---

Französischer Einzelmeister 2008

Das Finale um die französische Skatmeisterschaft wurde zum ersten Mal von 60 statt bisher 48 besten Spielern bestritten. Sie hatten sich nach der Gesamtwertung von 15 Turnieren qualifiziert. Es fand am 17./18. Mai 2008 in Strasbourg statt.

Joel VIUTTI (Betschdorf) gewann den begehrten Titel des französischen Meisters nach 8 Serien, es war bereits sein siebter Titel! Martin MULLER wurde Vizemeister, bei den Mannschaften konnte LINGOLSHEIM den ersten Platz belegen.

Platz	Name	Verein	Punkte	Titel
1.	VIUTTI Joël	Betschdorf	10.074	Französischer Meister
2.	BELMADI Achim	Gamsheim	9.658	
3.	MULLER Martin	Lipsheim	8.997	Vize Meister

Achim Belmadi spielt zwar für den Skatclub aus Gamsheim, hat aber seinen Wohnsitz in Deutschland und kann daher keinen französischen Einzeltitel erringen.

Die Vereinsturniere begannen wieder im Oktober. Leider ist zu beobachten, dass die Zahl der Teilnehmer/innen sich von Jahr zu Jahr vermindert. Dies, obwohl nichts durch den französischen Skatverband unversucht bleibt, mit Werbekampagnen in diversen Publikationen und der regionalen Presse mögliche neue Spieler zu gewinnen.

Ist es die Finanzkrise, das steigende Alter der Teilnehmer, im Moment kann darauf noch keine aussagekräftige Antwort gefunden werden. Aber alle Hoffnung ist noch nicht verloren, denn in diesem Jahr wurde in SARREGUEMINES ein neuer Verein gegründet. Somit nehmen jetzt 15 Mannschaften an der französischen Meisterschaft teil.

Eine Schieds- und Disziplinarkommission unter Federführung von Marcel WURTZ wurde eingerichtet, um eventuelle Streitigkeiten und Fehlverhalten zu klären und eventuell zu ahnden.

An die besten Einzelspieler und Mannschaften wurden während der Generalversammlung bei einem guten Essen die Pokale überreicht.



Von links nach rechts: WURTZ M, VIUTTI J, BABILON A, KRUTH P, MULLER M, WEITZ R, RICHERT C

Skat WM in Calpe 2008

35 französische Spieler haben bei der letzten Weltmeisterschaft im spanischen CALPE teilgenommen. Die französische Mannschaft setzte sich zum ersten Mal ausschließlich aus Spielern französischer Nationalität zusammen. Leider konnten aus persönlichen Gründen einige der besten Spieler nicht aufgeboden werden, umso beachtlicher ist der erreichte 6. Platz. Bester Einzelspieler war auf Platz 86 Joseph WAGNER.

Nationale Meisterschaften

Kaum von Spanien zurück, ging es mit Elan weiter mit den Spieltagen der nationalen Meisterschaft.

Die französische Mannschaftsmeisterschaft mit 15 Mannschaften zu je 8 Spielern verlief Ende November in Gundershoffen sehr harmonisch. Nach 4 Serien und spannendem Kampf konnte sich DIEMERINGEN zum ersten Mal in ihrer Vereinsgeschichte die begehrte Trophäe vor GAMBSHEIM und SEEBACH erringen.